

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 13. 9. 1904

⌊Aussee 13/IX 04

Lieber Arthur! Wir sind beide stark erkältet und haben nun keine anderen Reisepläne als Rodaun. Vielleicht – nicht wahrscheinlich – passiren wir – wenn wir über Salzburg gehen – Lueg. – Bitte verständigen Sie mich wann Sie in Wien sind. Ich will ⌊am 18. oder 19. zu Hause sein.

Herzliche Grüße an Sie Beide.

Ihr

Richard

⌘ CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, 315 Zeichen

Handschrift: blaue Tinte, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »189«

⌘ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S.166.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Paula Beer-Hofmann, Olga Schnitzler

Orte: Bad Aussee, Lueg am Wolfgangsee, Rodaun, Salzburg, St. Gilgen, Wien